## **COLOR** URUGUAY

## ASOCIACIÓN URUGUAYA DE INVESTIGACIÓN DEL COLOR, LA CESÍA Y LA ILUMINACIÓN.

Seminario octubre-noviembre 2015. Facultad de Arquitectura UdelaR, Br. Artigas y Br. España. Montevideo.



Luego del Encuentro Regional del Color, la Cesía y la lluminación realizado el 28 de mayo 2015 en Montevideo, se ha formado una asociación de investigadores e interesados en el estudio de estos temas. Ya la integran más de 88 miembros de las más diversas profesiones. Usted está invitado a integrarse.

## Los objetivos son:

- Estimular el desarrollo del conocimiento en el campo del color, la cesía y la iluminación.
- Promover su investigación original, profunda y aplicada, con los más diversos encares: científico, artístico, cultural, técnico, productivo, proyectivo, etc. A nivel nacional e internacional.
- Promover la difusión entre sus asociados de los conocimientos obtenidos en la investigación propia, la coproducida y la proveniente del estudio de otras fuentes.
- Organizar Congresos, encuentros, conferencias, seminarios, cursos, foros.
- Difundir, divulgar y transferir los conocimientos logrados en la arquitectura, el diseño, el paisajismo, el ordenamiento territorial, la biología humana, las artes visuales, la producción industrial, artesanal, agroindustrial, el comercio, la enseñanza, la educación, la cultura en general y toda actividad que utilice el color, la cesía y la iluminación.
- Recuperar aportes al conocimiento de estos temas en todos los ámbitos, en especial en las actividades prácticas.
- Mantener un centro de documentación y comunicación de información especializada integradora. Fundar un laboratorio dedicado a estas temáticas.
- Actuar sobre todo en los ámbitos uruguayos, pero también cooperando en la región y a nivel internacional.
- Intercambiar información, dialogar y cooperar con investigadores e instituciones nacionales y extranjeras de similares o complementarios objetivos.
- Favorecer el trabajo interdisciplinario en lo atinente a su temática.
- Formar parte y representar a Uruguay ante organismos internacionales de similares objetivos.

El país necesita actualizarse en estos temas, que están demostrando, a nivel nacional e internacional, ser mucho más importantes que lo que se solía creer, en todo sentido, incluyendo el económico. Deberemos recorrer un largo camino de actualización. Por eso les invitamos a participar en estas charlas que empiezan a acercarnos a los temas fundamentales del color y la iluminación.